



**BUPATI BOGOR**

**S A M B U T A N  
PADA UPACARA PENGIBARAN BENDERA KEBANGSAAN  
NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA  
TANGGAL 17 BULAN JANUARI 2018  
TINGKAT KABUPATEN BOGOR**

**Rabu, 17 Januari 2018**

---

**BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM,**

**ASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.**

**- HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA  
HORMATI.**

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, KARENA BERKAT BIMBINGAN, TAUFIQ DAN HIDAYAH-NYA, PADA PAGI HARI INI KITA DAPAT BERSAMA-SAMA MELAKSANAKAN UPACARA PENGIBARAN BENDERA KEBANGSAAN NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA TANGGAL 17 BULAN JANUARI 2018 YANG DISELENGGARAKAN SECARA SERENTAK DI SETIAP

ORGANISASI PERANGKAT DAERAH DAN BUMD DI SELURUH KABUPATEN BOGOR.

DENGAN SEMANGAT BARU DI TAHUN YANG BARU, PERKENANKANLAH SAYA MEMANFAATKAN KESEMPATAN INI UNTUK MENGUCAPKAN TERIMA KASIH, APRESIASI DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA ATAS PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAERAH DI TAHUN 2017 YANG CUKUP KONDUSIF.

TANPA TERASA, KITA TELAH MEMASUKI TAHUN 2018 YANG MERUPAKAN TAHUN TERAKHIR PERIODE RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH TAHUN 2013-2018. DALAM ASPEK KINERJA, TAHUN 2018 INI MERUPAKAN TAHUN TERAKHIR PELAKSANAAN RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH 2013 – 2018 DAN TAHUN TERAKHIR MASA JABATAN SAYA SELAKU BUPATI BOGOR. HAL INI BERARTI, CAPAIAN KINERJA 25 PENCIRI TERMAJU YANG MENJADI TARGET KITA BERSAMA HARUS TUNTAS PADA TAHUN 2018 INI.

BEBERAPA PENCIRI TERMAJU TELAH MEMENUHI TARGET, SEPERTI PENYEDIAAN LISTRIK PEDESAAN,

SELURUH MASYARAKAT MEMILIKI KTP ELEKTRONIK, PREDIKAT WAJAR TANPA PENGECEUALIAN, TERBANGUNNYA SISTEM INFORMASI DAERAH DAN TERSEDINYA LAYANAN PENGADUAN DI SELURUH OPD DAN DESA. KINERJA YANG CUKUP BAIK DAN MUDAH-MUDAHAN BISA TUNTAS PADA TAHUN INI JUGA TERLIHAT DALAM ASPEK PARIWISATA, LAYANAN PERIZINAN BERSTANDAR ISO, CAPAIAN PDRB, PRODUKSI BENIH IKAN HIAS DAN AIR TAWAR, SERTA ASPEK PENDAPATAN DAERAH. NAMUN DEMIKIAN, CAPAIAN TARGET PENCIRI TERMAJU LAINNYA MASIH MEMERLUKAN KERJA KERAS DAN KERJA CERDAS AGAR DAPAT TERPENUHI TARGETNYA PADA TAHUN INI, TERUTAMA DI BIDANG-BIDANG PRIORITAS SEPERTI PENDIDIKAN, KESEHATAN DAN PENURUNAN ANGKA KEMISKINAN.

#### **HADIRIN PESERTA APEL YANG SAYA HORMATI**

PERJALANAN PERENCANAAN JANGKA MENENGAH YANG TELAH KITA TEMPUH SELAMA INI, TENTUNYA AKAN MENJADI BAHAN EVALUASI UNTUK MERUMUSKAN PERENCANAAN LIMA TAHUN KE DEPAN DENGAN TUJUAN YANG SAMA, YAKNI MEWUJUDKAN

KABUPATEN BOGOR MAJU DAN SEJAHTERA BERLANDASKAN IMAN DAN TAQWA, SEBAGAIMANA TERCANTUM DALAM VISI RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA PANJANG DAERAH KABUPATEN BOGOR TAHUN 2005-2025.

SESUAI DENGAN AGENDA PERENCANAAN TAHUNAN, KITA TELAH MELAKSANAKAN MUSRENBANG RKPD DI TINGKAT KELURAHAN. HASIL USULAN DARI MUSRENBANG RKPD DI TINGKAT KELURAHAN TERSEBUT TELAH DIINPUT OLEH 19 KELURAHAN KE DALAM SIMRAL SEKALIGUS DENGAN USULAN-USULAN KEGIATAN PRIORITAS 416 DESA. TINDAK LANJUT DARI HAL TERSEBUT, SAAT INI TENGAH DIBAHAS DALAM MUSRENBANG RKPD DI KECAMATAN YANG BERLANGSUNG MULAI TANGGAL 15-25 JANUARI 2018 YANG NANTINYA AKAN DILANJUTKAN DENGAN FORUM SKPD.

UNTUK ITU, SAYA MINTA AGAR SELURUH PERANGKAT DAERAH MENGAWAL SECARA SEKSAMA PROSES PERUMUSAN PROGRAM/KEGIATAN PRIORITAS, KARENA PERENCANAAN TAHUN 2019 MERUPAKAN TAHUN PERTAMA DAN MENJADI

LANDASAN AWAL PERENCANAAN PADA PERIODE RPJMD TAHUN 2019-2023. MULAI SAAT INI, SELURUH PERANGKAT DAERAH HARUS MERENCANAKAN PROGRAM DAN KEGIATAN YANG BERSIFAT INTEGRATIF DAN BERSAMA-SAMA MEMBANGUN KECAMATAN SEBAGAI LOKUS YANG DITANGANI BERSAMA, BAIK DALAM UPAYA MENINGKATKAN DAYA SAING DAERAH, MAUPUN DALAM RANGKA MENINGKATKAN UPAYA PENYELESAIAN MASALAH SOSIAL DI TENGAH MASYARAKAT DENGAN DUKUNGAN INFRASTRUKTUR, MENINGAT KESELURUHAN HAL TERSEBUT MERUPAKAN INVESTASI YANG DITANAMKAN OLEH PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR DALAM UPAYA MENAIKKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT.

SEJALAN DENGAN HAL ITU, SETIAP PERANGKAT DAERAH JUGA HENDAKNYA MEMPERSIAPKAN PERCEPATAN PELAKSANAAN PENGADAAN BARANG DAN JASA, ANTARA LAIN DENGAN MENGEDEPANKAN PERCEPATAN PENYUSUNAN DAN PENGINPUTAN RENCANA UMUM PENGADAAN DENGAN DILENGKAPI PERSYARATAN YANG DIPERLUKAN UNTUK KEGIATAN

PELELANGAN, AGAR PELAKSANAAN APBD TEPAT WAKTU, TEPAT SPESIFIKASI DAN TEPAT SASARAN SERTA DAPAT DIPERTANGGUNGJAWABKAN SESUAI PERENCANAAN YANG TELAH DITETAPKAN.

### **HADIRIN PESERTA APEL YANG SAYA HORMATI**

BERKENAAN DENGAN AKAN DILAKSANAKANNYA PEMILIHAN KEPALA DAERAH DAN WAKIL KEPALA DAERAH UNTUK PERIODE TAHUN 2018-2023, RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH TAHUN 2019 HARUS SUDAH DITETAPKAN PADA AKHIR MEI 2018, SEMENTARA PEMILIHAN BUPATI DAN WAKIL BUPATI BARU AKAN DILAKSANAKAN PADA BULAN JUNI 2018. HAL INI BERARTI, PERENCANAAN PEMBANGUNAN DAERAH TAHUN 2019 BELUM DAPAT MENGAKOMODIR VISI DAN MISI DAERAH YANG BERSUMBER DARI VISI DAN MISI KEPALA DAERAH, NAMUN, BERDASARKAN KETENTUAN PERATURAN MENTERI DALAM NEGERI NOMOR 86 TAHUN 2017, PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR HARUS SEGERA MENYUSUN RANCANGAN TEKNOKRATIK RPJMD TAHUN 2019-2023 YANG AKAN MENJADI PEDOMAN DALAM PENENTUAN VISI DAN MISI CALON KEPALA DAERAH, SEKALIGUS PEDOMAN

DALAM PERUMUSAN PERENCANAAN TAHUN 2019. UNTUK ITU, SAYA MINTA AGAR SELURUH PERANGKAT DAERAH MAUPUN BADAN USAHA MILIK DAERAH DAPAT MENYIAPKAN RUMUSAN PERENCANAAN LIMA TAHUN MENDATANG SEBAGAI CIKAL BAKAL DISUSUNNYA RPJMD KABUPATEN BOGOR TAHUN 2019-2023 PASCA DILANTIKNYA BUPATI DAN WAKIL BUPATI TERPILIH.

BERKAITAN DENGAN AKAN DILAKSANAKANNYA SELURUH TAHAPAN PENYELENGGARAAN PEMILIHAN BUPATI DAN WAKIL BUPATI BOGOR DALAM RANGKAIAN PILKADA SERENTAK TAHUN 2018, PADA KESEMPATAN INI SAYA TEGASKAN AGAR SELURUH APARATUR SIPIL NEGARA TANPA KECUALI TETAP MENJAGA NETRALITAS DENGAN TIDAK BERPIHAK KEPADA KELOMPOK TERTENTU, BAIK DALAM MEMBERIKAN LAYANAN PUBLIK, MAUPUN DALAM MENJALANKAN TUGAS-TUGAS LAINNYA SELAMA BERLANGSUNGNYA TAHAPAN – TAHAPAN PILKADA SERENTAK 2018. JAGA KOMITMEN DAN JANGAN TERLIBAT DALAM KEGIATAN POLITIK PRAKTIS YANG DAPAT BERAKIBAT SANKSI SERTA MENURUNKAN

## KEPERCAYAAN MASYARAKAT TERHADAP PEMERINTAH.

HAL INI PERLU SAYA TEKANKAN, MENINGAT MENTERI DALAM NEGERI TELAH MENGELUARKAN SURAT EDARAN YANG MENINGATKAN AGAR SELURUH APARATUR SIPIL NEGARA MENJAGA NETRALITAS DALAM PENYELENGGARAAN PEMILIHAN KEPALA DAERAH SERENTAK 2018 DAN PEMILU SERENTAK 2019. SURAT EDARAN TERSEBUT JUGA MEMUAT SANKSI UNTUK APARATUR SIPIL NEGARA YANG TERBUKTI TIDAK NETRAL, MULAI DARI SURAT TEGURAN HINGGA PEMBERHENTIAN DARI JABATAN.

PELANGGARAN NILAI DASAR, KODE ETIK DAN KODE PERILAKU AKAN MENDAPATKAN SANKSI SESUAI PERATURAN PEMERINTAH NOMOR 42 TAHUN 2004 TENTANG PEMBINAAN JIWA KORPS DAN KODE ETIK PNS, SEDANGKAN PELANGGARAN DISIPLIN AKAN DIKENAKAN SANKSI SESUAI KETENTUAN PERATURAN PEMERINTAH NOMOR 53 TAHUN 2010 TENTANG DISIPLIN PNS.



## **PARA PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI**

SELANJUTNYA, SESUAI DENGAN KOMITMEN PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR DENGAN KOMISI PEMBERANTASAN KORUPSI DALAM RANGKA MELAKSANAKAN RENCANA AKSI PEMBERANTASAN KORUPSI, MULAI BULAN JANUARI INI PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR TELAH MEMBERLAKUKAN SISTEM PEMBERIAN TAMBAHAN PENGHASILAN PEGAWAI DENGAN BERBASIS PADA PEMERATAAN, KINERJA DAN DISIPLIN APARATUR SIPIL NEGARA. OLEH KARENA ITU SAYA MINTA AGAR SELURUH APARATUR SIPIL NEGARA DAPAT MENINGKATKAN DISIPLIN DAN KINERJA AGAR KITA SEMUA DAPAT MEWUJUDKAN PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN YANG BAIK, MEMUASKAN DAN BERKINERJA TINGGI, YANG PADA AKHIRNYA BERDAMPAK PADA PENINGKATAN KESEJAHTERAAN SELURUH APARATUR SIPIL NEGARA. KEPADA SELURUH KEPALA PERANGKAT DAERAH, SAYA HIMBAU UNTUK MENINGKATKAN PENGAWASAN TERHADAP SELURUH UNSUR DI BAWAHNYA, BAIK DALAM ASPEK KEDISIPLINAN MAUPUN KINERJA.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU SAYA  
SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA  
SENANTIASA MEMBERIKAN PETUNJUK DAN  
LINDUNGAN-NYA KEPADA KITA SEKALIAN.

**BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,  
WASSALAMU'ALAIKUM. WR.WB.**

**BUPATI BOGOR  
TTD  
NURHAYANTI**